

# THEMENTIPP


 Gefordertes  
 Schmerzensgeld

**50.000€**

*Symbolbilder*

## Schlaganfall aufgrund von Ignoranz?

### TEASER

Im Sommer 2019 wurde ein 66-jähriger Mann aus Herne aufgrund von starken Schmerzen, Fieber und einem Ausschlag am Kopf und Fieber in die Notaufnahme einer Herner Klinik eingewiesen. Der behandelnde Arzt war sich einer Diagnose schnell sicher, dass es sich hierbei um ein orthopädisches Problem handele. Er wurde einer Schmerztherapie unterzogen, die aber nicht dafür sorgte, dass diese nachließen, auch sahen die Ärzte hier keinen Grund für eine Diagnostik. Als er schließlich in einer anderen Klinik stationär aufgenommen wurde, stellte man dort eine Gürtelrosenerkrankung an seiner Kopfhaut fest. Eine Therapie wurde zwar schnellstmöglich eingeleitet, die Erkrankung war aber bereits sehr weit fortgeschritten. Zudem erlitt der Mann aufgrund von der verspäteten Behandlung einen Schlaganfall, in dessen Folge eine Teillähmung in den Beinen auftrat.



Aktenzeichen:904/19

 @medizinrecht

 @medizinrecht\_diehl


post@PatientundAnwalt.de